



令和4年度 川平小中学校 児童生徒66名 職員28名でスタート!

いよいよ令和4年度がスタートしました。朝、子どもたちと会うと、元気に明るくあいさつをしてくれることがとてもうれしいです。

4月7日に新任式と始業式そして4月8日に入学式をおこないました。学校長をはじめ新職員が13名、小学新1年生11名、中学新1年生10名で児童生徒総数66名、全職員数28名で川平小中学校を「チームかびら」で盛りあげていきます。「一期一会」を大事に、二度と来ないこの令和4年度の学校生活を一生懸命楽しみましょう。

川平小中学校の愛(合い)言葉に「笑顔でチャレンジ」がありますが、今年はまだもう1つ「一生懸命がカッコイイ」を愛言葉に追加しました。勉強やスポーツ、遊びにお手伝いなどなど、何でも「一生懸命」取り組みましょう。一生懸命何かに取り組んでいる姿はとても「カッコイイ」と見て見たいです。職員や子どもたちにも「一生懸命がカッコイイ」について学校長よりお話ししています。保護者のみなさんは、子どもたちが一生懸命何かに取り組むカッコイイ姿を見たらぜひ誉めていただきたいと思います。そして、お父さんやお母さん自身も何か一生懸命取り組む「カッコイイ姿」を子どもたちに見せていただきたいです。まだスタートしたばかりの新学期、充実した学校生活となりますよう、「笑顔でチャレンジ!」「一生懸命がカッコイイ!」を愛(合い)言葉に、みんなで一緒に頑張っていきましょう。

